



Décès d'un agent à la DIR Med !!! Un de plus !!!!!

Ce vendredi 18 juillet 2025, un collègue de la DIR Méditerranée, Sylvain Navarrio, du CEI de St Martin de Crau est décédé.

Il a été tué alors qu'il se rendait sur son lieu de travail. D'astreinte il était dans le fourgon de service quand un poids lourd s'est déporté sur sa gauche et est venu le percuter.

L'inter-syndicale FO, CGT et CFDT de la DIR Nord présente ses sincères condoléances à toute sa famille et ses proches, ainsi qu'à ses collègues de travail.

Suite à ce décès, l'inter-syndicale lance un droit de retrait le mercredi 23 juillet 2025 et pour la nuit du 23 au 24 juillet 2025.

Aujourd'hui il faut que lme ministère mette une vraie politique de sécurité des agents, nous constatons bien que ce qui est mis en place n'est pas suffisant.

Nous exigeons que :

- Les agents soient reconnus pour leur travail et valorisés par des rémunérations et des carrières adaptées à leurs responsabilités et aux risques encourus.
- La sécurité sur les chantiers : Les chantiers doivent être sécurisés de manière optimale, avec des mesures de prévention des risques adaptées et des contrôles réguliers (radars, assermentations...).
- Le renforcement des effectifs : Une augmentation significative des effectifs est nécessaire pour garantir la sécurité des agents sur le terrain. Les équipes actuelles sont souvent sous-dimensionnées, ce qui entraîne des conditions de travail dangereuses.
- La bonification de 25 % du service avec extension aux TSDD EEI pour permettre un départ à la retraite anticipée et annuler la décote.

Et donc pour commencer à nous faire entendre et en hommage à nos trois collègues décédés, posons massivement notre droit de retrait ce mercredi 23 juillet 2025 !!!!

L'inter-syndicale FO, CGT, CFDT de la DIR Nord